
Conseil de Coordination 
de l'Association pour une Solidarité Syndicale Étudiante (ASSÉ) 

 
Cahier de propositions et de préparation 

Jeudi 10 décembre 2009 à 18h  
Point de rendez-vous : bureau de l’ASSÉ 

 
Ordre du jour                                                         

 
Proposition d’ordre du jour :  

0.0 Ouverture  
1.0 Procédures  
2.0 Élections 
3.0 Permanence  
4.0 Suivi des comités et conseils  
5.0 Levée 

 
Propositions                                                                                                           
 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal 
 
1. Le Conseil exécutif propose l’adoption du procès-verbal du Conseil de Coordination du 23 novembre 
2009. 

 
2.0 Élections 
 
1. Voir lettre de candidature en annexe 1.  
 
3.0 Permanence  
 
1. Le Conseil exécutif propose que le comité d’embauche fasse une présentation de 10 minutes suivie 
d’une plénière de 15 minutes. 
 
4.0 Suivi des comités et conseils  
 
1. Le Comité femmes propose que l'on tienne une plénière de 15 minutes sur le fonctionnement des 
comités en lien avec le forum interne et leur redevance en terme d'exécution des mandats. 

 
2. Le Comité du journal propose que la revue Ultimatum soit imprimée en 12 000 copies. 
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Annexe 1 
 

Bonjour militantEs de L'ASSÉ! 
 
Je suis Jo-Anick Perreault, je vous présente ma candidature pour faire parti du comité de mobilisation. Je 
milite avec l'ASSÉ de façon active depuis le début septembre 2009 et j'ai assisté les secrétaires à l'interne 
dans plusieurs tournées même jusqu'à Chicoutimi!! Je connais assez bien les fonctionnements de l'ASSÉ 
et même des cégeps et universités qui en font parti. Ma présence sur le comité de mobilisation me 
permettrait d'être beaucoup plus impliqué et d'être, sois disant, plus légitime de ma présence dans les 
associations étudiantes membres. [Et comme il n'y a qu'une seule personne sur le comité, le comité 
existerait pour vrai en plus!] J'ai dans l’optique de travailler au mieux-être des assos locales et d'essayer 
d'assurer une présence constante au national. Un petit texte résume très brièvement le pourquoi de ma 
candidature, mais tout ce qu'il faut retenir c'est que je veux et je vais m'impliquer activement pour une 
ASSÉ forte et mobilisée!  

 
PS: Je ne suis pas étudiante pour l’instant, mais en début de session de l'hiver 2010 je serai au Vieux-
Montréal dans les cours du soir. (Donc plein de présence de jour pour les assos!!) 
 
Solidairement vôtre, 
Jo-Anick Perreault 

 


